

Aragón-Info, martes 28 de enero del 2.003

Domingo 12-1-2003

Desde el "ABISMO" de ZUERA-ZARAGOZA.

Aquí de nuevo con vosotros desde el módulo FIES, para haceros saber y como ya expusimos en el anterior comunicado, que habían traído desde CORDOBA secuestrados a Francisco Javier Corporales Barruecos y al compañero Óscar Díaz Manso, al cual lo tienen sometido con continuas provocaciones, represalias, amenazas, torturas tanto físicas como psíquicas. En base a que tuvo que ponerse en HUELGA DE HAMBRE y huelga de desnudo y todo ello motivado porque los carceleros le quitaron rotundamente las llamadas telefónicas a las que tiene derecho y no le daban las comunicaciones en fin de semana con sus padres, hermanas y su mujer, ya que entre semana, por cuestiones laborales no pueden acudir.

El día 11 de enero sobre las 10,25 de la mañana, mi compañero Óscar fue apaleado brutalmente, uno de los porrazos le fue dado prácticamente en medio de los ojos y nariz, produciéndole una brecha y todo ello actuando con total impunidad los carceleros, a causa de ello tiene la ceja izquierda hinchada debido a los golpes recibidos.

Esto viene sucediendo en la 3ª galería de FIES de dicho "centro de exterminio" y esto es algo que viene a diario y si no es en esta galería donde nos apalean con total impunidad y el encubrimiento por parte de los "servicios médicos", pues estos asesinos se desahogan con los compañeros de 2ª fase que se encuentran en la 1ª galería y a chavales que vienen de otros módulos a cumplir sanciones. Así es como actúan estos "TRABAJADORES" carceleros ASESINOS. He de añadir más de lo relatado de lo arriba indicado, que al compañero Francisco Javier Corporales Barruecos que se encontraba en esta 3ª galería, pues este compañero ha sido secuestrado a la 4ª galería de la cual se encuentran presos en (art. 75.2 RP-Refugiados).

Yo, Jorge E. Fernández Romero, vengo a dar un grito de ¡BASTA YA!. Soy enfermo de sida desde 1991, con hepatitis B y C y úlcera gástrica y no soy tratado de ninguna de estas y otras enfermedades. Llevo en este centro de exterminio 3 meses y medio y ni siquiera se me ha trasladado al hospital para que se me realice un seguimiento de estas mortales enfermedades, las cuales día a día y con la desatención de los servicios médicos, están acabando con mi vida y ni siquiera me han trasladado al hospital para hacerme una ecografía del estómago e hígado, ya que debido a la total desatención que vengo sufriendo por parte de los "Servicios Médicos", tengo continuas diarreas con expulsión de sangre y mucosas, pero ni puto caso hacen de mi situación.

Lo único que hacen es atiborrarme de antidiarreicos FORTASEC y nada más. He solicitado que se me hagan fotocopias de mi historial médico, pero estos "S. Médicos" me dan largas, pasándose la bola un médico a otro. Sin más que decir por el momento, me despido con un fraternal abrazo libertario para l@s compañer@s rebeldes y anarkistas.

GALERIA 3 - FIES

Jorge Eduardo Fernández Romero

Óscar Díaz Manso

GALERIA 4 - FIES

Francisco Javier Corporales Barruecos

Salud, Amor y Rebeldía

@@

Voluntari@s aragoneses se desplazaran el puente de San Valero a colaborar en las labores de limpieza del vertido del Prestige.

La expedición organizada por Ecologistas en Acción y SEO/BirdLife con la colaboración del Gobierno de Aragón partirá mañana 29 de enero con destino a Camariñas (La Coruña) para colaborar en las labores de limpieza del vertido de fuel ocasionado por el Prestige.

Ecologistas en Acción y SEO/BirdLife están desarrollando una intensa actividad que no se reduce a colaborar en las labores de limpieza de la costa gallega y cantábrica y la recogida de aves -ya han participado numeroso grupos de otras provincias-, sino que han organizado concentraciones y manifestaciones de protesta convocadas en diferentes puntos de la geografía española, exigiendo la investigación y depuración de responsabilidades por la actuación del Gobierno y la Xunta de Galicia.

Las dos asociaciones se solidarizan con la Plataforma “NUNCA MÁIS” de Galicia ante las injustificadas y graves acusaciones exigiendo el cumplimiento inmediato de todas las reivindicaciones planteadas por la Plataforma: Declaración de Zona Catastrófica; Planes de actuación que impidan el aumento de los efectos de la catástrofe y garanticen la restauración de la costa; ayudas e indemnizaciones que supongan la superación de las repercusiones económicas, sociales y medioambientales de los vertidos; aplicación inmediata de medidas de control del tráfico marítimo de mercancías, supervisando el estado de los buques y las infraestructuras portuarias que almacenan sustancias peligrosas.

El punto de salida será la antigua facultad de medicina a las 19:30 con una hora estimada de llegada a Camariñas a las 8:30 aproximadamente. Una vez desayunados, depositados los bultos y recogido el material de limpieza, los voluntarios se incorporarán a las labores de limpieza en los lugares designados por el Ayuntamiento.

Ecologistas en Acción junto con SEO/BirdLife conscientes de la gravedad de la catástrofe y los pocos recursos asignados por el estado, continuarán organizando otros viajes para colaborar en las labores de limpieza del chapapote y de la recogida de aves.

Para apuntarse a esta expedición o en la recogida de aves ponerse en contacto con:

SEO/BirdLife (recogida de aves)  
Correo Electronico: aragon@seo.org  
Página web: www.seo.org

Ecologistas en Acción Zaragoza  
C/ Cantín y Gamboa 26.  
Teléfono: 976 398457  
Correo Electrónico: prestige@ecologistasaron.org  
Página web: www.ecologistasaron.org/prestige

Persona de contacto con la expedición : José Luis Latas (656 422395).

Nuestra dirección:  
Ecologistas en Acción  
C/ Cantín y Gamboa, 26.  
50002-Zaragoza-Aragón-España  
Telf y fax: 976-398457  
Correo electrónico: zaragoza@ecologistasaron.org  
<http://www.ecologistasaron.org/>  
<http://www.ecologistasaron.org/prestige>

PRESTIGE,  
Cuenta especial DONATIVOS MAREA NEGRA 2105-0026-27-0142002679 (Recogida de aportaciones económicas para apoyo en la compra de material para tareas de limpieza)

@@

### CONCENTRACIÓN CONTRA LA GUERRA

Jueves 30 en la Plaza España (escaleras de la Diputación)  
Hora: 8 de la tarde

No mas sangre derramada, No a la guerra contra Iraq

Convoca: Foro Palestina

@@

Os recordamos que tenemos Masa Crítica en bici el viernes 31 de enero a las 19,30 horas con salida desde Plaza San Francisco.

Acude y ocupa tu espacio en la ciudad.

Colectivo Pedalea, Zaragoza.  
Spain.  
Edificio Interfacultades  
tel 976 761000 ext.3053  
Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza  
e-mail: [pedalea@posta.unizar.es](mailto:pedalea@posta.unizar.es)  
<http://www.unizar.es/pedalea>